

## Patroli Presisi Polsek Bojongpicung Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.GO.WEB.ID](http://CIANJUR.GO.WEB.ID)

Jul 27, 2024 - 22:44



**Polres Cianjur polda Jabar** – Dalam rangka menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Bojongpicung, Polres Cianjur, telah dilaksanakan kegiatan Patroli Presisi pada Sabtu, 27 Juli 2024. Patroli yang dipimpin oleh Aipda Yuli Liswanto, bersama Bripka Asep Riki Saepul dan Bripka Dian Hidayat ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas seperti kejahatan C3 (curat, curas, dan curanmor), aktivitas geng motor, serta gangguan

keamanan lainnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, S.H., menekankan pentingnya patroli ini sebagai upaya preventif untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. "Kegiatan ini merupakan bentuk nyata dari komitmen Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan adanya patroli rutin, diharapkan dapat meminimalisir potensi terjadinya kejahatan di wilayah hukum Polsek Bojongpicung," ujar Kapolsek Eriyanto.

Dalam pelaksanaannya, tim patroli menyisir beberapa titik rawan di wilayah Bojongpicung, termasuk jalan-jalan sepi dan area pemukiman yang sering kali menjadi target pelaku kejahatan. Selain itu, patroli juga berkoordinasi dengan masyarakat setempat untuk mendapatkan informasi terkini mengenai situasi kamtibmas di lingkungan mereka.

"Kami mengajak seluruh masyarakat untuk terus bekerja sama dengan kepolisian. Laporkan segera jika ada hal-hal mencurigakan di lingkungan sekitar. Keamanan adalah tanggung jawab kita bersama," tambah Aipda Yuli Liswanto.

Patroli yang berlangsung sejak pagi hingga malam hari ini, mendapat apresiasi dari warga setempat. Mereka merasa lebih aman dan tenang dengan kehadiran polisi yang terus memantau dan menjaga lingkungan mereka. Kegiatan seperti ini diharapkan dapat terus dilakukan secara berkala guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah Bojongpicung.